

## 6月でこの暑さ

校長 武井 正明

昼休み、こんな暑い中グラウンドに出て遊ぶような人は…いるんだなこれが。ただ、数値は昨日より若干低い。湿度が少し低く、風がある。私も外に出てみた。男子が数人サッカーのパスをしていた。まもなく女子がふたりボールを蹴っている。形がなかなか様になっているじゃないか。

こうなったら、と無理やり声を掛けて、半面のゲームみたいにして遊んだ。

これが実に楽しかった。途中からどちらが敵か味方かわからなくなったけれど、男女関係なく、和やかに身体を動かすって、気持ちいい。男子もうまく女子にチャンスをあげてみんなが楽しめるように、さり気なく配慮してくれた。またやりたいね。

激闘を終えた男子バスケの彼らは、一夜明けて心境はいかがだろう。

きっとあの時のあのプレーが、あの時の…と堂々巡りの繰り返しだったのではなかろうか。その悔恨こそ尊いのです。一生懸命やったからこそ悔しさは募る。これこそ人生の勉強。現実と向き合い、受け容れた君は、既に急成長しているはずだ。

佐々木先生に訊くと、1時間目からしっかりと授業に取り組んでいたという。感心だ。きっと君たちのバスケ人生も豊かなものになっていくよ。私はバスケットボールという競技を、君たちから堪能させてもらいました。力強さ、速さ、正確さ…勝敗を超えた感動がありました。



下校時のバスケ部の彼ら、水泳部の彼女、どの表情も何とも清々しさに満ちていました。最後まで全力を尽くすことの素晴らしさを、君たちから教えていただきました。



そして放課後はまず家庭科部へ。こないだのメロンパンクッキーの御礼を言わにやいかん。

行くと、いつものふわっとした癒し空間が待っていた。それぞれに自分のペースで作品作り。彼女たちも地区大会で活躍した先輩たちに関心が高いようだ。輝いている先輩は、あこがれの的。カッコいいもんね。

美術室に行くと、部の活動は終わったところだった。スローガンの進捗状況が気になる。色塗りが始まっていた。虹色の背景がいい感じだ。

仕上がった時が今から楽しみです!!

